

Gemeinde Mainhausen, Montag, 22. November 2010

Absenkung neben Kanalschacht

Die Absenkung direkt neben einem Kanalschacht, in der Bahnhofstraße, war für die Fachleute zunächst ein Rätsel. Die Ursachensuche konnte nicht sofort zweifelsfrei festgestellt werden.

Es stand zu befürchten, dass eine der in diesem Schacht ankommenden Kanäle schadhaft sein könnte und durch Materialeintrag in den Kanal eine Bodenauflockerung über die gesamte Schachtiefe entstanden sein könnte. Auf Grund dieser Befürchtung wurden die abgehenden Kanäle zunächst mit Kameras untersucht, mit dem Resultat, dass keine Beschädigung entdeckt wurde, die auf das Entstehen der Absenkung schließen lassen kann.

Der Grund für die Absenkung ist vermutlich eine mangelhafte Verdichtung des den Schacht umgebenden Bodens aus der Zeit des Baus. Der Boden setzte sich im Laufe der Zeit und das Resultat ist die Absenkung im Asphalt. Eine tiefere Aufgrabung muss daher nun nicht durchgeführt werden.

Nachdem dies feststand wurde der Schaden durch den gemeindlichen Bauhof behoben.